

# Mehr Kontrollen auf der Tösstallinie

## *Klagen von Bahnpassagieren*

*sho.* · Die SBB haben ihre Kontrollen auf der S 26 zwischen Winterthur und Bauma verstärkt. Grund dafür waren Reklamationen aus der Bevölkerung. Demnach wurden Fahrgäste entlang der Tösstallinie, wo in Kollbrunn und Bauma zwei Durchgangszentren angesiedelt sind, im Zug und auf den Bahnhöfen von Asylsuchenden belästigt. Ausserdem sollen keine konsequenten Billettkontrollen stattgefunden haben. Die Tösstalgemeinden Bauma, Sternenberg, Turbenthal, Wila, Wildberg und Zell gelangten darauf an den ZVV.

Am 1. Juni kamen die Interessenvertreter an einem runden Tisch zusammen. Bereits in den letzten Monaten sei die Präsenz des Sicherheits- und Kontrollpersonals im Tösstal deutlich erhöht worden, haben die SBB am Dienstag nun mitgeteilt. In Zusammenarbeit mit den Gemeinden würden künftig die Einsatzzeiten noch besser koordiniert. Der ZVV hatte darauf hingewiesen, dass mit dem neuen Sicherheitskonzept für die S-Bahn die Kontrolleure nicht nur auf problematischen Linien zum Einsatz kommen. Im Herbst findet ein weiterer runder Tisch statt, an dem über die Auswirkungen der getroffenen Massnahmen informiert wird.